

Le ministre russe des Affaires étrangères se prononce pour une nouvelle trêve dans l'Est de l'Ukraine



Moscou, 3 juillet, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a fait savoir que depuis la suspension du cessez le feu en Ukraine, de nombreuses personnes ont trouvé la mort dont un autre journaliste et les infrastructures des villes ont souffert de graves dommages

Le ministre russe explique que le but de la trêve est d'éviter plus de morts parmi la population civile de l'Est de l'Ukraine et de créer des conditions pour des négociations sérieuses avec la participation des représentants de toutes les régions ukrainiennes.

Pour sa part le premier ministre ukrainien, Arseni Yatseniuk, a déclaré qu'il enverra une commission spéciale pour enquêter sur la dépense de milliers de millions de dollars destinés par le gouvernement de Kiev à la sécurité nationale et la défense, suite à la dénonciation par plusieurs médias du détournement de l'argent destiné à l'opération de punition contre les populations séparatistes de Donetsk et de

Lougansk.

Le chef du gouvernement a reconnu que les prêts avancés par le FMI avaient été complètement dépensés dans ces opérations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27481-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-se-prononce-pour-une-nouvelle-treve-dans-lest-de-lukraine>



Radio Habana Cuba